

Professionals advocating with compassion-

Professionnels agissants avec compassion

MEMO

October 27, 2025 / le 27 octobre 2025

To: NBLASC Staff	Destinataires : Personnel du CSAJNB
c.c: Private Bar Lawyers	c.c: Avocat(e)s privés
From: Chantal M. Landry Executive Director	Expéditeur : Chantal M. Landry Directrice générale
Re: Celebrating Duty Counsel Day – Thank You for Your Dedication	Objet : Célébration de la Journée des avocats de service – Merci pour votre dévouement

Dear Legal Aid Lawyers and those who assist with Legal Aid work:

On this Duty Counsel Day, we pause to recognize and celebrate the vital work you do every day to uphold access to justice for all New Brunswickers.

Your commitment to serving individuals at some of their most vulnerable moments—often under urgent and challenging circumstances—is nothing short of extraordinary. Whether you're providing immediate legal advice, representing clients in court, or helping navigate complex legal systems, your work ensures that justice is not just a principle, but a lived reality for those who need it most.

We deeply appreciate your professionalism, compassion, and unwavering dedication. You are the backbone of our legal aid system, and your efforts make a profound difference in the lives of countless individuals and families across our province.

Chers avocats de l'aide juridique et personnes qui participez au travail de l'aide juridique :

En cette Journée des avocats de service, nous prenons le temps de reconnaître et de célébrer le travail essentiel que vous accomplissez chaque jour pour garantir l'accès à la justice à tous les Néo-Brunswickois.

Votre engagement à aider les personnes dans les moments où elles sont les plus vulnérables, souvent dans des circonstances urgentes et difficiles, est tout simplement extraordinaire. Que vous fournissiez des conseils juridiques immédiats, que vous représentiez des clients devant les tribunaux ou que vous aidiez à naviguer dans des systèmes juridiques complexes, votre travail garantit que la justice n'est pas seulement un principe, mais une réalité vécue par ceux qui en ont le plus besoin.

Nous apprécions profondément votre professionnalisme, votre compassion et votre dévouement sans faille. Vous êtes la colonne vertébrale de notre système d'aide juridique, et vos efforts font une différence profonde dans la vie d'innombrables personnes et familles à travers notre province.



Professionals advocating with compassion-

Professionnels agissants avec compassion

Thank you for your service, your advocacy, and your heart. Today, and every day, we honour your contributions.

With gratitude,

Merci pour votre service, votre défense des droits et votre générosité. Aujourd'hui, et chaque jour, nous rendons hommage à votre contribution.

Avec toute notre gratitude,

Chantal M. Landry
Executive Director/ Directrice général